



世界に希望を生み出そう



●会長／三浦英敏

●幹事／姉崎 健

●公共イメージ向上委員長／諏佐 渉

例会日／毎週木曜日12時30分 例会所／新潟市中央区川端町6丁目53 ホテルオークラ新潟 TEL:025-224-6111

事務所／〒951-8062 新潟市中央区西堀前通6番町905番地 第二西堀ビル5階 TEL:025-222-5050 FAX:025-222-5051

創立年月日／昭和50年6月5日 RI加盟年月日／昭和50年6月25日

第2,332回

2024・6月27日

本日の例会案内（6月27日）
年度最終例会につき卓話なし

第2330回 2024年6月13日例会報告

点鐘

会長挨拶

梅雨はどこへ行ったのやら、いきなり夏が来たような天候で身体が追いついていませんが皆さん元気にお過ごしでしょうか？

六月に入りました衣替えの時期となりましたので、ノーネクタイでけっこうでございます。このようなビジネスマナーは社会一般的に知られていますが、各種式典等でのマナーはご存じない方もおられると思いますのでロータリーの各種会合で活用していただきたいので、紹介しましょう。

まず、正式な会合では、夏でもジャケットは羽織つた方が良いです。国歌、ロータリーソング斉唱時にはボタンを一つ留める。登壇や乾杯、締めでも一緒に。スリーピースの場合はベストを着ているので留めなくても良い。国歌斉唱の時は国旗に向かって見上げる、ロータリーソングを斉唱するときはロータリー旗に向かいなおす、ソングリーダーがいる場合はソングリーダーに向かう。登壇するときに、一礼するのは皆さんご存じだと思いますが、何に向かって一礼しているのかご存じでしょうか？国旗が掲揚されている場合、国旗、ロータリー旗や社旗などの場合そこに一礼です。ない場合もあるので、その時はアドリブです。座敷の宴会時、乾杯や中締めで起立する場合、フロントボタンを一つ留めるのは同じですが、起立する位置にも、見られているところがあります。

お座敷で起立するとき、座布団は踏まない、畳のへりを踏まない、畳をまたがない、こういったことも見られています。

些細なことではありますが、この人は知っているな、知らないんだなど、人は見ていて、知っていた方が良いと思います。

このようなマナーがクラブ内で流行し、気品あふれるロータリアン、また新潟西クラブになることを祈念いたしまして、簡単ではございますが、本日の会長挨拶とさせていただきます。

**誕生・設立記念日お祝い品の贈呈
小林(治)親睦委員長**

6月お誕生日お祝い

8日 羽田 朗君

19日 鈴木賢一君

22日 稲葉忠克君

6月設立記念日お祝い

16日 松崎孝之君

23日 中郡正和君

新会員紹介・挨拶

(株) News 代表取締役 笠原秀一君

(職業分類 保険代理業、紹介者 三浦英敏君)

ロータリー財団委員会 姉崎幹事

羽田 朗君から \$30 (ポリオ) いただきました。

6月 6 日 分

三浦英敏君から \$100 いただきました。

米山奨学会委員会 吉村(美)委員長

馬場伸行君から 1万円いただきました。

6月 6 日 分

三浦英敏君から 1万円いただきました。

ニコニコボックス紹介 田中(祐)委員

稻葉忠克君 誕生日お祝、ありがとうございます。

野田誠記君 100% バッヂをいただいて。

鈴木賢一君 誕生日祝、地震見舞いただきました。ありがとうございます。

中郡正和君 設立記念お祝いをいただいて、ありがとうございます。

羽田 朗君 誕生日のお祝い、ありがとうございます。

高橋治孝君 誕生日お祝いをありがとうございます。

松崎孝之君 設立記念日お祝い、ありがとうございます。

6月6日分

ゴルフ同好会一同 旧新潟市内7RCゴルフ大会で西RCゴルフ同好会がみごと団体優勝2連覇しました。次年度3連覇めざして、がんばります!! 1万5千円いただきました。

ニコニコBOX 総計 466,500円

幹事報告 姉崎幹事

- ・細則検討委員会を例会終了後に開催いたします。
- ・分水RCより創立50周年式典のお礼状について。
- ・本日18:30より創立50周年実行委員会をホテル日航新潟で開催いたします。

卓話

『バリアフリーお笑いライブという挑戦』

株式会社ホイミ

代表取締役 斎藤 桂氏

第2330回 2024年6月13日例会報告

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
6/13	50(48)名	28名	20名	58.33%
5/30	メークアップを含む出席者	メークアップ後欠席者数	メークアップ後出席率	月出席率
	30名	16名	65.22%	

第2331回 2024年6月20日例会報告

点鐘

会長挨拶

先週は旧市内7クラブ野球大会ご参加の皆さん、大変お疲れさまでした。なんとなんと強豪を抑え優勝という結果を残しました。

これはやはり新潟西クラブの結束の強さ、チームワークの良さが成しえた業であると思います。当日は大変暑い日でありましたが、当クラブからはけが人や、病人も出ず、無事に帰ってきてくれたことが何よりと思います。

7クラブのゴルフも野球も優勝、そして会員拡大においては、2560地区においてダントツ一番と活気づいた西クラブの皆さんと過ごした、今年度も終わりが近づきつつあります。早いもので、今年度の例会も来週、最終例会を迎えます。

最終例会の会長挨拶は長くなりそうなので、本日

は今年度の振り返りについて少し触れておこうと思います。

今年度はホスト事業が多く、例年ない多忙な年度とも知らず、会長職を引き受けましたが、その分、多岐にわたり関わることができ、貴重な経験をさせていただきました。そのおかげでロータリーの素晴らしさ、というより、新潟西クラブの会員各位の素晴らしさに気づかされました。

インターナショナルミーティング・ライラ研修会・3クラブ合同例会、やればやるほど、今年度活動方針に掲げさせていただいた「世代・性別を超えた友情を深めよう」このクラブテーマ、このクラブには既に、世代・性別を超える友情が醸成されているということに、気づかされました。

地区で活躍していただいた、田村AG、かっこ良かったです。高木ライラ委員長、かっこ良かったです。国際奉仕事業で駆け回っている大澤さん、かっこ良かったです。各種事業において、関わったすべての会員の皆さんのが役割を全うする姿、実にかっこ良かった、そして誇りに思いました。

自分自身の、忙しいなどという気持ちは吹っ飛び、ありがたい気持ちでいっぱいになりました。

皆さんを美化するのは本日このくらいにしておきましょう。最終例会においては泣いてしまうかもしれません、この続きは次回、ということで。

来週最終例会は皆様何卒、ご予定調整の上ご参加していただき、感動のラストを共有していただきまして、新潟西クラブに所属している喜び、最高の仲間たちがいる喜びを再認識していただきたいと思います。

ビジター紹介 小林(治)親睦委員長

新潟東1名

新会員紹介・挨拶

大樹生命保険(株)新潟支社

笠原康代君(紹介者 鈴木賢一君)

(株) ONE4ALL 代表取締役社長

松坂恭平君(紹介者 三浦英敏君)

ロータリー財団委員会 関副委員長

田村 修君、大澤 力君、中山雄二君からそれぞれ\$100いただきました。

引っ越し準備委員会 中都委員

次週ホテルオーケラ新潟での最終例会となります。例会後お時間のある方はご協力お願いします。

ニコニコボックス紹介 田中(祐)委員

野澤 修君 西クラブの皆さん、こんにちは。田村ガバナー補佐、三浦会長、姉崎幹事1年間ご苦労様でした。

中山雄二君 地震お見舞いありがとうございます。

鈴木賢一君 笠原さん、松坂さん入会歓迎します。野球大会全力を尽くしました。

中郡正和君 旧新潟市内7RC野球大会が6月

15日に行われました。我が西 RC はみごと優勝する事が出来ました。1回戦シードで2回戦万代 RC8-2で勝ち、決勝戦東 RC と 11-11 で同点でジャンケン対決となり 5-4 でみごと勝ちました。みな様の応援、ご声援、誠にありがとうございました。

ニコニコ BOX 総計 476,500 円

幹事報告 姉崎幹事

- ・バナー 豊栄ゴールデン RC
- ・次週オークラホテル最終例会です。オークラホテルに本気のカツカレーをお願いしました。
- ・6月27日現次慰労会 割烹岡田
- ・会員名簿写真提出お願いします。

卓話

『CKD にご用心！～新しい生活習慣病～』
新潟大学大学院特任准教授 細島康宏 氏

第 2331 回 2024 年 6 月 20 日例会報告

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
6/20	52(51)名	33 名	18 名	64.71%
6/6	マークアップを含む出席者	マークアップ後欠席者数	マークアップ後出席率	月出席率
	31 名	16 名	65.96%	